

令和5年度 千葉県高等学校教育研究会 数学部会 秋季研究大会 講演紹介  
演題「リモートでも盛り上がる!? 高校数学の鉄板授業ネタ」  
講師 数学教師芸人 日本お笑い数学協会会長 タカタ先生



### < 講師プロフィール >

1982年12月29日広島県生まれ。東京学芸大学教育学部数学科卒業。  
お笑い芸人と数学教師の二刀流で活躍中。自称「数学教育界の大谷翔平」。  
テレビ・YouTube・リアル授業・オンライン授業・書籍などを通じて、  
「算数・数学嫌い」の子供達を救うべく日々奮闘中。

2016年設立の『日本お笑い数学協会』では会長を務める。  
2020年開設の授業チャンネル『スタフリ』(YouTube)は登録20万人超え。  
2022年発売の『バク速!計算教室』(フォレスト出版)は発行部数3万部超え。  
2023年開講のリモート授業『算数わくわく探検隊』は登録130家庭超え。

### < 講演内容 >

高校数学の鉄板授業ネタを披露&オンライン教育を熱く語りmath  
僕は、2010年4月～2020年3月の10年間、私立中高の非常勤講師として教壇に立ちました。実はYouTubeデビューも2010年でした。授業の補助教材として動画をアップしたのがキッカケです。それから10年間、教壇で様々な授業ネタを試し続け、YouTubeに授業動画を上げ続けました。そして徐々にオンライン教育に可能性を感じる様になり、2020年4月からはYouTubeやZOOMを利用した授業を本業で行っています。教育系YouTuberとしては13年、本格的にZOOM授業を始めてからは3年半です。まだまだ発展途上ですが、PC1台で結構手軽にどこまでのリモート授業が出来るのかを実演しながら、僕自身が様々な現場で使っている鉄板授業ネタを披露させて頂きmath